



# Automatizaciones Inteligentes

que mejoran la rentabilidad de las empresas del sector gráfico y empaques





IDEUSS proporciona la integración de Estrategias, soluciones y automatizaciones inteligentes que mejoran la rentabilidad de las empresas del sector gráfico y empaques de manera fácil y rápida.

# PRODUCTOS



#### Suite integrada de soluciones.

AutoPrint automatiza los procesos de los negocios de impresión y producción de empaques, desde la cotización, colocación de pedidos, órdenes de producción, preprensa, producción, despachos y facturación.

Integrando soluciones de Diseño, Web To Print, ERP, Revisión y arreglo de archivos PDF, Flujos de trabajo de preprensa, imposición electrónica y control de calidad.



Ofrece soluciones de software escalables de **Web to Print y tienda de comercio electrónico para imprimir** con estudio de diseño, gestión de pedidos simplificada y muchas más funciones.

La última tecnología en línea y la amplia experiencia de OnPrintShop ayudan a los impresores a aumentar sus ventas y reducir los costos operativos.



#### Sistema Operativo para la Industria Gráfica.

Twist Print es una plataforma 100% online para el sector gráfico y empaques. Tiene una interfaz intuitiva que permite digitalizar la operación y simplificar la gestión para que así puedas enfocarte en lo más importante:

- Aumentar las ventas.
- Controlar los costos.
- Respoder a las necesidades de tus clientes.

# GlobalVision

Plataforma de inspección y control de calidad. Elimina errores en los empaques e impresos

Con la Plataforma Globalvision de control de Calidad que inspecciona y detecta errores en segundos en la totalidad de sus documentos y archivos y elimina el riesgo de errores en la impresión de los mismos. Automatiza tu Control de calidad. GlobalVision es una plataforma de inspección de calidad que le permite encontrar errores en su trabajo antes de que se conviertan en problemas, sin necesidad de revisión manual.





## **PitStop Pro**

Enfocus PitStop Preflight. PitStop Pro: PDF comprobado, reparado y listo para imprimir

La herramienta PDF más completa para preimpresión: Aplicación fiable de Preflight y edición de archivos PDF

para la impresión.

Reparaciones automáticas que hacen la preimpresión más eficiente.

Base global de usuarios más de 135.000

El plugin de Adobe Acrobat® garantiza el PDF estandarizado





# **PitStop Server**

enfocus PitStop Server. PitStop Server es la automatización de Preflight en archivos PDF PitStop Server aporta un potente control de calidad y funciones de automatización a su proceso de producción PDF:

Supervisa varios puntos de entrega de archivos, como servidores FTP, emails y carpetas HotFolder en la red.

Direcciona sus archivos a PitStop Server de manera inteligente, para la aplicación de Preflight y corrección en archivos PDF

Permite la automatización completa de la entrega y archivado de archivos de producción.

PitStop Server automatiza la carga, la aplicación de Preflight y la reparación de los archivos PDF, proporcionando acceso a funciones que amplían su concepto de la automatización del flujo de trabajo.





#### **Switch**

Enfocus Switch Flujo de preprensa. El movimiento rebelde de la automatización de la impresión

Switch es más que una plataforma de automatización del flujo de trabajo, es el buque insignia de un nuevo movimiento.

Un movimiento formado por profesionales de la producción de impresión que no quieren tener que adaptarse a soluciones todo en uno propias del proveedor.

Creen que es la tecnología la que debe adaptarse a sus procesos y no al revés. En Enfocus estamos de acuerdo. Por eso hemos creado Switch, la plataforma abierta de automatización del flujo de trabajo.

Switch automatiza sus procesos independientemente de las aplicaciones o dispositivos de impresión que utilice y le da todas las piezas que necesita para que su flujo de trabajo se adapte a usted.

De una forma de trabajar innovadora a una automatización innovadora.



# PRODUCTOS



Ultimate Impostrip Imposición electrónica. Diseñado pensando en la productividad, Ultimate Impostrip® Automation optimiza todos los aspectos de su flujo de trabajo de imposición de preimpresión con herramientas que son fáciles de usar pero extremadamente versátiles



Ultimate Bindery **Flujo de acabados**. Ultimate Bindery® es una soluciór de software independiente diseñada para llenar el espacio entre la preimpresión y el acabado. Ultimate Bindery® puede tomar cualquier trabajo impuesto JDF y completarlo con todos los parámetros necesarios para configurar automáticamente su equipo de acabado, como encuadernador perfecto, grapadora, cortadora, cortadora- plegadora, cortadora de 3 cuchillas, etc. Produzca productos de longitud variable en diferentes cantidades, sobre la marcha y sin preparación manual.



EngView Package & Display Designer Suite es un software de CAD/CAM de escritorio y en la nube para el diseño estructural y el pedido en línea de cajas y exhibidores POP / POS. Proporciona una amplia gama de herramientas que aceleran y automatizan los trabajos diarios de los diseñadores estructurales, diseñadores gráficos, fabricantes de troqueles y vendedores involucrados en la creación, comunicación y producción de empaques.



Plataforma integrada de automatización de mercadeo, ventas y sitio web.

Nuestra Plataforma de automatización para la gestión de ventas y mercadeo, integra ell sitio web con los servicios de pauta digital como: Google Ads y Facebook Ads, CRM, ChatBot y WhatsApp, para optimizar las esfuerzos de ventas y la efectividad de la publicidad digital realizada.



ADOBE CREATIVE SUITE







Cada empresa podrá modular la plataforma de automatización según sus necesidades y número de usuarios.

El licenciamiento es tipo SaaS (Software como servicio) con bajos costos de implementación y fees mensuales asequibles mientras se usa.

No requiere de servidores propios y toda la información se salvaguarda en la nube en servidores de Amazon AWS.

Se podrá acceder al sistema desde cualquier tipo dispositivo y desde cualquier lugar del mundo.

Incluye capacitación y soporte primer nivel 8/5 desde IDEUSS y 24/7 por parte de los fabricantes.



# **DIFERENCIALES**

Los tiempos de implementación son los mas bajos del mercado.

AUTOPRINT te da la opción de abrir tu canal de ventas por Internet.

Es un sistema de fácil manejo que una vez esta configurada requiere bajo nivel de soporte.

Tendrás el control de los proceso con métricas que te ayudaran a tomar decisiones en tiempo real para mejorar la productividad.

Te permitirá bajar el costos de producción, reducir las reposiciones y mejorar los márgenes de venta.

Podrás ofrecer un mejor servicio al cliente: cotizaciones más rápidas, asegurar la calidad y entregar más rápido.



## BENEFICIOS

Es un sistema de fácil manejo en todos sus módulos y que una vez estan configurados requieren bajo nivel de soporte.

Tendrás el control de tu procesos Te permitirá bajar costos, aumentar ingresos y mejorar los márgenes de ventas.

Podrás procesar mas pedidos, con los mismos equipos, con menos gente y en menos tiempo.







## **NUESTROS CLIENTES**

Atendemos todo el mercado latinoamericano y actualmente tenemos clientes en 8 países.

Estamos certificados por nuestros fabricantes como resellers e implementadores para atender toda la región.



# **NUESTRO EQUIPO**

Los profesionales de nuestra empresa cuentan con más de 25 años de experiencia mejorando la rentabilidad de las empresas del sector de la comunicación gráfica y empaques.

11 años de experiencia en la integración de tecnologías que faciliten el funcionamiento de las mismas.



## **CONTACTO**

Nombre: Alejandro Torres

Correo electrónico: printing@ideuss.com

Teléfono celular: +57 315 845 1170





